



Harmoniemusik
Schaan

150

Stephanskonzert

26. Dezember 2017, 19 Uhr, SAL Schaan

Einlass: 18 Uhr Eintritt frei Freie Kollekte

Herzlich willkommen

Das traditionelle Stephanskonzert am 26. Dezember ist der musikalische Höhepunkt und bildet den Abschluss eines sehr intensiven Vereinsjahres. Gleichzeitig läuten wir damit auch unser Jubiläumsjahr ein. Im Jahr 1868 wurde die Harmoniemusik Schaan gegründet und wird im kommenden Jahr stolze 150 Jahre alt.

Mit dem Konzert am Stephanstag wollen wir der Bevölkerung auch ein Dankeschön zurückgeben. Denn nur durch deren finanzielle Unterstützung und Wohlwollen ist es uns möglich, mit rund 45 Musikantinnen und Musikanten gesellschaftliche und kirchliche Anlässe würdig zu umrahmen. Ebenso wichtig ist es für uns, gute Arbeit in der Nachwuchsförderung zu leisten. Mit Freude verweisen wir auf über 60 Mädchen und Buben, die über uns an der Liechtensteinischen Musikschule ein Instrument erlernen.

Die musikalische Begrüssung übernehmen unsere Jungmusikanten zusammen mit ihren Alterskollegen des Musikvereins Frohsinn Ruggell unter der Leitung von Daniel Oehry. Das diesjährige Repertoire hat das grosse Jugendensemble während des gemeinsamen Musiklagers einstudiert.

Wir freuen uns auf einen stimmungsvollen Konzertabend kurz vor dem Jahreswechsel. Unter der Leitung des neuen Dirigenten Martin Meier haben wir ein sehr abwechslungsreiches und anspruchsvolles Programm vorbereitet.

Im Anschluss an das Konzert laden wir alle Zuhörerinnen und Zuhörer in den kleinen Saal ein, um in der dort eingerichteten Festwirtschaft gemeinsam den Abend gemütlich ausklingen zu lassen.

Eure Harmoniemusik Schaan

Programm

Ensemble der Jugendmusiken Ruggell und Schaan

Leitung: Daniel Oehry

Musikalische Begrüssung

Harmoniemusik Schaan

Leitung: Martin Meier

Festmusik der Stadt Wien

Richard Strauss / arr. Peter King

Zauber der Montur

Carl Michael Ziehrer / arr. Siegfried Rundel

Hindenburg

Michael Geisler

El Relicario

José Padilla / arr. Robert Longfield

Kurze Pause

Flyin' to the Skies

Christoph Walter

Crime Time

arr. Stefan Schwalgin

Riflessi

Michele Netti / arr. Zbysek Bittmar

The Wizard of Oz

arr. James Barnes

Besetzungsliste

Querflöte/Piccolo

Sarah Beck, Nadja Davatz,
Anna Senteler, Nadine Wittwer

Oboe

Sonja Reinthaler

Klarinette

Klaus Beck, Judith Brantschen,
Joel Hagelberger, Nicole Hilti,
Angelina Meier, Daniel Oehry,
Eva Wenaweser

Bass-Klarinette

Rebecca Senti

Alt-Saxophon

Katja Dutler, Gina Frick, Pia Frick,
Gina Senteler

Tenor-Saxophon

Vanessa Beck, Martin Marxer

Bariton-Saxophon

Emanuel Walser

Waldhorn

Nico Hagelberger, Resi Strauss,
Michael Walser

Trompete

Inday Carisch, Katharina Felder,
Christian Marti, Thomas Pauger,
Matthias Risch, Stefan Rüdisser,
Daniel Walser

Tenorhorn/Bariton

Frederic Frick, Markus Gstöhl,
Marco Seeger

Posaune

Kurt Meier, Mathias Melter,
Roland Walser

B-Bass

Rainer Fehr, Rainer Frick,
Emma Riemer

Es-Bass

Wolfgang Senti

Schlagzeug

Alfred Achberger, Lukas Dutler,
Johannes Felder, Nina Marti,
Pascal Schreiber

Fähnrich

Josef Walser

Jubilare



40 Jahre
Klaus Beck



40 Jahre
Rainer Frick



30 Jahre
Daniel Oehry



25 Jahre
Vanessa Beck



20 Jahre
Judith Brantschen



15 Jahre
Martin Marxer

Die Harmoniemusik Schaan gratuliert ihren Jubilaren herzlich und dankt für die langjährige Treue.

Die HMS wird 150 Jahre alt

2018 feiert die Harmoniemusik Schaan ihren 150. Geburtstag. Als ältester Schaaner Verein gehört «d'Musig» zum Kern des kulturellen Lebens in Schaan.

Zahlreiche Jubiläumsaktivitäten

Die Herausforderung, den 150-jährigen Geburtstag gebührend zu feiern, nehmen wir voller Vorfreude und Zuversicht an. Wir läuten das Jubiläumsjahr mit dem Stephanskonzert am 26. Dezember 2017 offiziell ein und werden als ersten Paukenschlag unsere neue Uniform präsentieren. Abgeschlossen wird das Jubiläumsjahr genau ein Jahr später am Stephanskonzert 2018 mit der Präsentation der Festschrift. Neben den traditionellen kirchlichen und weltlichen Anlässen warten wir mit weiteren Aktivitäten auf. Den Höhepunkt bildet das Verbandsmusikfest, welches vom 21. bis 23. Juni 2018 auf dem Lindaplatz stattfindet. Ein Fest «im Dorf für das Dorf» ist seit Jahren der Wunsch der Harmoniemusik. Daher werden wir auch darauf achten, für alle Zielgruppen etwas anzubieten. Der Liechtensteiner Blasmusikverband wird anlässlich unseres Verbandsmusikfest ein neues Wertungsspiel einführen. Unter dem Motto «Polka, Walzer, Marsch» werden beim musikalischen Wettbewerb neue Wege beschritten.

VP Bank als starker Partner

Mit der VP Bank konnten wir einen starken Partner als Hauptsponsor für unser Jubiläum gewinnen. Sowohl die VP Bank als auch die Harmoniemusik zeichnen sich dadurch aus, dass sie, auf traditionelle Werte aufbauend, stets den Blick in die Zukunft gerichtet halten. Ein 150-jähriges Vereinsjubiläum ist etwas ganz Besonderes, das es gebührend zu feiern gilt. Die VP Bank leistet einen wichtigen Beitrag für ein erfolgreiches Jubiläumsjahr. Das Jahresprogramm mit seinen vielfältigen Anlässen bietet viele Möglichkeiten für Begegnungen.

Herzlichen Dank für die Unterstützung im Jubiläumsjahr

Hauptsponsor



Sponsoren



Dienstleistungspartner



Mitglied werden

Du spielst bereits ein Musikinstrument und möchtest Mitglied werden?
Oder möchtest du ein tolles Instrument neu erlernen?

Dann melde dich jetzt bei uns an!

Einfach eine E-Mail an: info@hmschaan.li

Wir freuen uns auf dich!

Harmoniemusik Schaan

Bahnstrasse 20

FL-9494 Schaan

info@hmschaan.li

www.hmschaan.li

 Besuche und folge uns
auf Facebook

Gefördert und unterstützt durch

